

Müllsammelaktion 2018

Heute am 10. März 2018 haben sich 7 Mitglieder vom Eifelverein zur Müllsammelaktion im Marienfeld getroffen. Es wurden die Strecken eingeteilt, Mülltüten und Zangen eingesteckt und losmarschiert. Als wir uns wieder am Parkplatz getroffen haben waren die Säcke voll, und noch einige schwere Sachen zum abholen an den Wegesrand gelegt, wo sie von der Stadt abgeholt werden. Man muss schon staunen was im Marienfeld so alles illegal entsorgt wird, z. B. Autoreifen, eine Mikrowelle, Campingstühle, Haushaltsware, Kleiderstücke, Schuhe, jede Menge leere Alkoholflaschen und vieles mehr unter anderem mehrere Tüten mit Brot so ca. 5 kg teilweise noch original verpackt.



Personen von links Heinz Hothan, Doris Falkowski, Monika Kuhl, Ingrid Klein, o. Jakob Richartz, u. Heinrich Lier, Dorothea Hüwe,

